

MDR-Dreh mit "Kaffeeballett"



Kamerateam von "Außenseiter - Spitzenreiter" filmt Auftritt der junggebliebenen Damen Von Mike Finke Wurzbach. Zur 4. Gala der Wurzbacher Narren am Freitagabend erschien ein Kamerateam von Media Effect im Auftrag des Mitteldeutschen Rundfunks.

Ganz kurzfristig hatte sich Moderator Hans-Joachim Wolfram von "Außenseiter - Spitzenreiter" dazu entschieden, dem ehemaligen "Kaffeeballett" der Wurzbacher Karnevalsgesellschaft einen Besuch abzustatten.

Durch die OTZ sei man auf die sechs Damen mit einem Durchschnittsalter von 73,3 Jahren aufmerksam geworden. "Das passte prima in unser Konzept", so Hans-Joachim Wolfram. Dazu erklärte der Moderator, dass seit einem halben Jahr eine ältere Bürgerin aus Braunschweig zu den regelmäßigen Zuschauern der Sendung gehört. "Sie sagte aber, dass sie nur weiterhin einschaltet, wenn man auch Menschen zeigt, die auf ungewöhnliche Art und Weise dem Alter den Kampf angesagt haben", berichtete Wolfram. Und da gehöre das "Kaffeeballett" für den Moderator einfach dazu.

Sowohl Hans-Joachim Wolfram als auch Kameramann Wolfgang Hempel und dem restlichen Team gefiel der Auftritt der rüstigen Damen. "Je oller, je toller", meinte Wolfram. Gleichzeitig versichert er schon jetzt, dass der Beitrag über die Frauen der Höhepunkt der Sendung wird. "Das Ballett hat mit dem Auftritt bewiesen, dass die Frauen nicht nur toll tanzen können, sondern dass sie sich auch frisch gehalten haben", so Wolfram.

Der Moderator selbst mag den Fasching. "Ich war fünfmal Ehrenpräsident", verriet er der OTZ. Doch heute geht Wolfram nicht mehr zu Galaabenden. "Ich bin mit einer Berlinerin verheiratet", schmunzelte Wolfram und zwinkerte mit einem Auge.

Ausgestrahlt wird die Sendung vorraussichtlich am 27. Februar um 20.15 Uhr im MDR. Je oller, je toller.

Moderator Hans-Joachim Wolfram

04.02.2008